

Die landrätliche Justizkommission

zum Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 27. Januar 2015

zum

Bericht zu Mitwirkungsmöglichkeiten des Landrats bei der Ausarbeitung von Konkordaten und anderen interkantonalen Vereinbarungen (Postulat Alf Arnold Rosenkranz, Altdorf)

beantragt dem Landrat,
folgenden Beschluss zu fassen:

1. Der Bericht über die Mitwirkungsmöglichkeiten des Urner Landrats bei der Ausarbeitung von Konkordaten und anderen interkantonalen Vereinbarungen wird zur Kenntnis genommen.
2. Das Postulat von Landrat Alf Arnold Rosenkranz, Altdorf, zu Mitwirkung des Landrats bei Konkordaten wird als materiell erledigt abgeschrieben.

Altdorf, 12. März 2015

Theophil Zurfluh, Sisikon, Präsident
Alois Arnold (1981), Bürglen, Vizepräsident
Alf Arnold Rosenkranz, Altdorf
Andreas Bilger, Seedorf
Nina Rufener, Erstfeld (entschuldigt)
Flavio Gisler, Schattdorf
Martin Huser, Unterschächen